



平成25年5月28日 第2号

新緑が美しい季節になりました。野山には色とりどりの花が咲き、生命の躍動が感じられる今日この頃です。

時が経つのは早いもので、平成25年度がスタートして、2ヶ月が過ぎようとしています。おだやかなスタートができ、計画通り教育活動が進められていることをありがたく思います。感謝申し上げます。

全校ほとんど欠席もなく、元気に登校しています。1年生は小学校の生活に慣れてきたように思いますし、他学年についても、力を合わせながらのびのびと学校生活を送っているように感じています。とてもうれしいことです。

11日のPTA総会・学校経営説明会でもお話させていただきましたが、家庭・地域・学校のつながりを深めていくことが、子どもたちの健やかな成長のために極めて大切なことだと思います。ご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。学校や学級のことでお気づきの点は、いつでもお知らせください。

### 「鍛える」ことについて

学校経営方針の中で、知恵と心と体を「鍛える」ことを掲げましたが、そのキーワードは、「自立」と「挑戦」です。自分でできることは進んで自分でしようとする心、さらに自分を高めよう、さらに力を伸ばそうとする挑む心を育てたいと思います。そのことが、自ら学ぼうとする姿勢や、気力、ねばり強くやり抜く力を育み、自信をもたらすものと確信します。子どもたちが自ら進んで自分を鍛えようとしてくれることを願っています。ご理解、ご協力をお願いいたします。

### 「器械運動」の取組から

5月31日の小浜市器械運動発表会をめざして、4・5・6年生が、体育の授業時間や放課後等に一生懸命練習に取り組み、技を磨いています。

その中で、できた技をさらに磨こうと何度も何度も繰り返してひたむきに練習する姿、友達を励まし、友達ができたときに一緒になって喜ぶ姿、できない種目に何度も何度も粘り強く挑戦している姿など子どもたちの素晴らしい姿に触れ、嬉しく思っています。31日には本校の代表として自信を持って演技をしてほしいと願っています。

### 「のびのびタイム」の取組から

木曜日、給食後の35分間「のびのびタイム」を設定しています。6年生が進行役を務め、全校発表、全校遊びなどを計画的に実施しています。

全校生が集うとても楽しい時間です。

先週の内容は、6年生が英語活動の時間に学習した、昔話「桃太郎」の発表と全校発表でした。6年生の発表は、全員によるまとまりのある発表で、下級生の英語活動への関心を高めるよいきっかけになったものと思います。また、この日の全校発表は、3・5・6年生1名ずつによる発表で、どの発表もしっかりとした声で堂々としたものでした。年間を通して、一人1回みんなの前でまとまった発表をすることにしています。伝える力、聴き取る力を強化することをねらっています。

### おめでとう 小浜市学童野球大会 優勝、 県大会ベスト16進出 さらなる飛躍を!

学校外の活動ではありますが、本校児童で組織する少年野球チーム「中名田リバーズ」が小浜市学童野球大会で優勝し、先日行われた県大会1回戦でも見事に勝利を得ました。

チャンス、ピンチに動じず、落ち着き、自信を持って持てる力を出し切っている堂々とした姿、実に素晴らしいです。頼もしい限りです。一戦一戦、精神的にも技術的にも成長しているのを実感しています。まさに、チーム一丸となって自らを鍛え伸ばそうとする子どもたちです。さらなる飛躍を願っています。

〈校長 小坂 俊夫〉



